



Nota de Prensa N.º 010-2015 /JAO-CR

## PLAN REENCUENTRO ES UNA AGRESIÓN DE SOUTHERN A LA POBLACIÓN DEL VALLE DE TAMBO

El congresista Justiniano Apaza Ordoñez, vocero del grupo parlamentario Dignidad y Democracia, rechazó el Plan Reencuentro que viene imponiendo Southern a la población del Valle de Tambo por considerar que ello agrede a la población en sus propios domicilios.

"No puede ser que, por el ansia de ganancia, la empresa Southern agrede en su propia casa a la población del Valle de Tambo, buscando que renuncie a su forma de vida dedicada a la agricultura para imponerle una actividad que la población de manera individual y colectiva ha rechazado en reiteradas oportunidades", aseveró el congresista Apaza Ordóñez.

El parlamentario señaló que la población del Valle de Tambo ha optado por vivir de manera pacífica de la agricultura, por lo que el Plan Reencuentro es una provocación más de la empresa Southern a la población, valiéndose del control policial que existe en la zona.

"Esta agresión se produce porque el Gobierno ha delegado su responsabilidad de solucionar el conflicto a Southern. Por el contrario, el Gobierno debería explicar a la población ¿Qué acciones viene realizando para impulsar la agricultura en el Valle de Tambo?, ¿Cuál es el estado del proyecto para la construcción de la represa de Paltiture?", cuestionó.

Asimismo, debería rechazar esta agresión y cumplir con su promesa de respetar la voluntad de la población.

**"Sin luchas no hay victorias"**

Agradecemos su difusión  
Arequipa 03 de setiembre de 2015  
Prensa – Despacho Congresal  
Mayor información: 987126891 / 989751387